



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

bénéficiaires

Question écrite n° 44777

Texte de la question

M. Jean-Marie Sermier rappelle à Mme la ministre des affaires sociales et de la santé l'engagement du Président de la République durant la campagne présidentielle de 2012. Son programme placé sous le signe du changement maintenant prévoyait "de retrouver la justice pour bâtir l'égalité réelle". Or l'une des plus grandes inégalités est celle dont souffrent les travailleurs non-salariés (artisans, commerçants, agriculteurs, professions libérales) au regard de leurs situations sociales : retraites, prévoyances et couvertures maladies nettement inférieures à bien des professions déjà peu gâtées. Depuis les élections, des textes sociaux ont déjà été examinés par la représentation nationale, sans pour autant corriger cette injustice. Il lui demande donc quelles sont les mesures qu'elle ne manquera pas de mettre en œuvre pour améliorer la situation des travailleurs non-salariés et ainsi honorer cette promesse du Président de la République de "bâtir l'égalité réelle".

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marie Sermier](#)

Circonscription : Jura (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 44777

Rubrique : Retraites : généralités

Ministère interrogé : Affaires sociales et santé

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [3 décembre 2013](#), page 12471

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)